



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4938
Ciudad Universitaria, 27 de octubre de 2023

Participa el rector de la UAEM en reunión de la región Centro Sur de Anuies

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, asistió a la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Regional Centro-Sur de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), que se realizó en el Centro de Negocios de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH).

La reunión fue encabezada por el rector de la UAEH, Octavio Castillo Acosta; el secretario ejecutivo de la Anuies, Luis Armando González Placencia y Serafín Ortiz Ortiz, rector de la Universidad Autónoma de Tlaxcala y presidente del Consejo Regional Centro-Sur, así como representantes de las instituciones de educación superior que integran dicha región.

En su mensaje de bienvenida como institución anfitriona, el rector de la UAEH, Octavio Castillo Acosta, destacó que en la reunión se trataron temas cruciales relacionados con el futuro de la educación superior en México, “como representantes de la educación superior en la región centro sur, compartimos la responsabilidad de liderar y guiar a nuestras instituciones hacia el futuro, con estrategias contundentes, y con la mayor eficiencia y eficacia. La colaboración entre nuestras instituciones es fundamental, juntos podemos fortalecer la forma en la que se concibe la administración y emisión de los recursos, compartir conocimientos y experiencias, promover el desarrollo de proyectos conjuntos para beneficio del país”.

Por su parte, Luis Armando González Placencia, secretario ejecutivo de la Anuies, destacó el apoyo de las instituciones de educación superior del país, que se han organizado para sumarse a las acciones de la Universidad Autónoma de Guerrero, (UAGro) para enviar ayuda a la sociedad guerrerense, particularmente de Acapulco, afectada por el huracán Otis, “el rector de esa universidad Javier Saldaña Almazán, integrante de este Consejo Regional Centro-Sur, no pudo asistir hoy por razones obvias, pero nos agradece el apoyo y muestras de solidaridad ante esta situación dramática y también recordarles que tenemos un centro de acopio en la Anuies, para asegurar que la ayuda llegue de manera efectiva a donde se necesita”.

González Placencia informó que continúan las gestiones ante la Cámara de Diputados y la Secretaría de Hacienda, por recursos extraordinarios para las universidades, con el objetivo de tratar algunos temas prioritarios, como el de pagos de fin de año, las pensiones, recuperación del fondo de becas, entre otros.

“Esperamos que la Cámara de Diputados y la Secretaría de Hacienda, valoren y muestren sensibilidad, ya que este año al menos siete universidades podrían entrar en quiebra si no se les asignan presupuestos, lo que estamos pidiendo son 13 mil millones de pesos, cantidad que no toma en cuenta lo que hemos dejado de percibir por recursos extraordinarios, que si sumáramos serían recursos por casi 30 mil millones de pesos”.

Finalmente, el titular de Anuies destacó que se mantiene el diálogo con el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt), al cual ofreció que el próximo año colabore en la planeación de los estudios de posgrado del país, en un esquema no sólo de becas, sino también abierto al autofinanciamiento, de acuerdo a las necesidades de cada región.

En la reunión, se presentó el libro *La responsabilidad social de las instituciones de educación superior ante la pandemia del Covid-19*, a cargo de José Aguirre Vázquez, director general de Planeación y Desarrollo de la Anuies.

Asimismo, el titular de la Red de Extensión y Difusión Cultural, Juan Flores Pérez y el coordinador de la Red de Sustentabilidad Ambiental, Diego Ariel Riva, expusieron los acuerdos a los que llegaron las instituciones de educación superior en las sesiones pasadas.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

